

Octava Fecha del Fútbol Mayor nos Ofrece Programa Doble en Cuscatlán

Este próximo domingo la programación de la octava fecha de la primera vuelta del Campeonato nacional del Fútbol

Mayor, nos ofrece una interesante cartelera con un programa doble atractivo aquí en el Estadio Cuscatlán, con los al-

bos de Alianza frente al Metapán y los marcanos contra los santanecos del Fas.

En el Estadio Juan Francisco Barraza, a las 2.30 de la tarde los empulmados recibirán a los pamperos del Luis Angel Firpo, en el gran clásico de Oriente; en Sonsonate, en el Estadio 'Ana Mercedes Campos', los porteños del Acajutla recibirán a los punteros del Chalatenango y en el partido matinal dominicano, en el Estadio 'El Progreso' de Chalchupá, los locales del Once Lobos reciben a los benjamines del Cojutepeque, que ya están dando que hablar con su buen fútbol y sus resultados sorpresas.

Una programación interesante, muy atractiva con partidos que son esperados por la afición, como el clásico entre Aguila y Firpo, y la presentación de los líderes del campeonato, los hábiles norteños del Chalatenango en Sonsonate frente al elenco de Acajutla, en un partido que puede significar récord de recaudación y público en el estadio sonsonateco.



AVANCE. - Huelmo del conjunto Aguila busca evadir la marcación del defensor Sandoval de la oncena "calera". Metapán ganó un gol por cero. (OVA Jr.)



PROMUEVEN MINI BASKET. Profesores de baloncesto, promotores del movimiento deportivo de escuelas de minibasket e infanto juvenil, que ha tomado auge en San Salvador. Izquierda a derecha: Prof. Juan Francisco Flores, Hilda Arévalo, Pablo Gavidia, Carmen C. Meléndez, Doris de Sandoval y Carlos Mena, quienes dirigieron junto a la Dra. Amada Libertad de Alonzo el primer convivio de las escuelas de minibasket en la comunidad Miramonte.

Reorganizan Comisión Boxeo en Guatemala

Integrada por elementos de auténtica calidad deportiva, que buscan por un legítimo desempeño del boxeo profesional de Guatemala, se ha reorganizado la Comisión del Boxeo Profesional, en la hermana y vecina capital de la eterna primavera.

Es el licenciado Oscar Díaz Urquizú, quien preside la nueva Asociación,

persona de gran capacidad y bien identificado con las causas que se desenvuelven con el propósito de mejorar a su país, y a quien acuerpa un seleccionado grupo de jóvenes entusiastas y trabajadores. Actuando como Vice-Presidente, el señor Carlos Maldonado; primer vocal, licenciado Enrique Cobar; segundo vocal, doctor Otto Her-

nández, secretario, Señor Julio Carrión.

El Presidente de la Asociación Mundial de Boxeo (A.M.B.), ingeniero Gilberto Mendoza, al celebrar el empeño de estos dirigentes, que es bien importante para el boxeo Profesional Centroamericano e Internacional, señala su inmediato reconocimiento, y designa al Ejecutivo de la A.M.B., que les tomará la protesta de Ley, y dará la bienvenida al seno de la máxima Asociación de boxeo en el orbe.



INAUGURAN CAMPEONATO. En las instalaciones del Bolerama Jardín dio inicio el campeonato individual de boliche Suprema. El Ing. José Guandique, presidente de la federación dijo las palabras de agradecimiento. Le acompañan Lic. Roberto Rivas (al centro), de la firma patrocinadora y miembros de la federación. (R. Benítez).



En Bolerama Jardín se Inicia el Nacional Suprema de Boliche

Con sencillo pero significativo acto se inició el Campeonato Nacional Suprema de Boliche 1987. En este acto que fue presidido por ejecutivos de La Constancia S.A., directivos de la Federación Salvadoreña de Boliche e invitados especiales, se dio a conocer los alcances del mismo. Este campeonato nacional tiene por objeto encontrar a los campeones y sub-campeones de boliche de 1987 en la primera y segunda categoría de ambas ramas. De los resultados individuales también se conocerá a la selección nacional de segunda fuerza que repre-

sentará nuestro país en el campeonato centroamericano de esta categoría. Los campeones y sub-campeones de boliche de 1987 en la primera y segunda categoría de ambas ramas. De los resultados individuales también se conocerá a la selección nacional de segunda fuerza que repre-

bre.

La inscripción para participar en este torneo será cerrada el próximo miércoles 1 de julio. Se espera contar con una participación de 84 bolichistas en total y actualmente se encuentran inscritos 70 bolichistas de ambas ramas. La selección de segunda fuerza quedará integrada de la siguiente manera: 1) Los dos bolichistas de segunda categoría que al concluir los juegos del miércoles 19 de agosto, se encuentren en primer lugar, en ambas ramas y 2) Los cinco mejores promedios en ambas ramas de la primera y segunda categoría que sean alcanzados por bolichistas que no hayan participado en centroamericanos mayores o similares en los últimos 3 años (hombres) y 2 años (mujeres); deberán contar con 16 años cumplidos al 13 de septiembre próximo. Dentro de estos cinco se incluye a un suplente.

GRAN RIFA

**DE UN EQUIPO DE SONIDO TRES EN UNO
MARCA SANYO**

Fecha del sorteo 28 de junio de 1987,
a las 10 a.m., frente al local de la
Cruz Roja de Coatepeque.

LUGARES DE VENTA **RECINOS SPORT**
Ing. Pedro Antonio Ramírez **Tel. 41-3914.**
Ferroelectric

Tel. 42-1058.

**COLABORA CON EL
C.D. MALACOFF SANYO
DONACION DIELCO, S.A.**